# Boletín de Prensa









### VISITA PRESIDENTE SANTOS REINO DE ESPAÑA

El Presidente Juan Manuel Santos realizó una visita de un día y medio a España en la que sostuvo encuentros con SSMM los Reyes, el Presidente del Gobierno español, otras personalidades de la política y con la comunidad colombiana residente en este país.

En un foro organizado por el grupo Prisa, el Presidente intervino ante más de 400 empresarios españoles con intereses en Colombia y participó en la tertulia 'Los dividendos de la paz' junto con el ex Presidente español Felipe González.

Además de la entrevista que concedió al director del diario El País, Santos realizó en la residencia de la Embajada entrevistas con TVE, CNN y la Cadena SER. El Presidente del Gobierno español escribió una generosa columna sobre Colombia en el diario El Tiempo, que fue respondida al día siguiente por el Presidente Santos en El País.

El Embajador de Colombia en España, Fernando Carrillo, diseñó y coordinó la agenda del Señor Presidente.

### **AUDIENCIA CON SUS MAJESTADES LOS REYES DE ESPAÑA**



Su Majestad el Rey Juan Carlos I de España en reunión con el Presidente de Colombia, Juan Manuel Santos. En la entrevista participó también el Embajador Fernando Carrillo Flórez y el Secretario de Estado español de Cooperación Internacional y para Iberoamérica Jesús Gracia.



SM Reina Sofía, el Presidente Juan Manuel <mark>Sa</mark>ntos, SM Rey Juan Carlos I y María Clemencia Rodríguez de Santos.

SSMM los Reyes de España, recibieron en el Palacio de la Zarzuela al Presidente Juan Manuel Santos Calderón y su esposa, Doña Maria Clemencia Rodriguez de Santos. El Embajador Fernando Carrillo asistió también a la audiencia.



Galería de imágenes

Producido por:



#### **ENCUENTRO CON EL PRESIDENTE DE GOBIERNO MARIANO RAJOY**



El Presidente Juan Manuel Santos con el Presidente del gobierno español Mariano Rajoy y el Embajador de Colombia en España, Fernando Carrillo Flórez.

Durante la reunión se discutieron temas bilaterales de gran importancia. Los mandatarios hicieron referencia al buen estado de las relaciones entre ambos países y conversaron en particular la iniciativa de retirar a Colombia y a Perú de la lista de países que necesitan visado Schengen.

El Presidente de España, Mariano Rajoy le expresó al Presidente de los colombianos su interés por la situación de las empresas españolas en Colombia y por las nuevas oportunidades de inversión que se presentan en diferentes sectores de la economía colombiana, en particular para las Pymes.

Vea el vídeo de la Visita a Moncloa



El Presidente de España, Mariano Rajoy y el Presidente de Colombia, Juan Manuel Santos, acompañados por sus esposas.

Galería de imágenes



Más de 500 colombianos asistieron al encuentro con el Presidente Juan Manuel Santos.

### Encuentro del Presidente de Colombia, Juan Manuel Santos, con la comunidad colombiana en Madrid

En el encuentro organizado por la Embajada y el Consulado de Colombia en Madrid, el Presidente Juan Manuel Santos compartió con más de 500 connacionales los avances de su gobierno en materia de seguridad, economía, desarrollo e infraestructura. En el teatro Mutua Madrileña, el mandatario hizo referencia a la imagen tan diferente que tiene Colombia hoy en día en comparación con años anteriores.

Recordó que hace 14 años cuando vino a España antes de dirigirse a Davos -mismo foro hacia donde se desplazó al siguiente día durante su gira- intentó conseguir inversionistas y una entrevista con el diario "El País" y no logró su objetivo.

Un escenario, según él, muy distinto al que vivió el día del foro, cuando justamente este mismo diario organizó una jornada de inversión en torno a Colombia.

El Embajador Fernando Carrillo Flórez, hizo previamente una intervención en la que afirmó sentirse muy honrado tras la visita del Presidente tan solo dos meses después de asumir su cargo en España. El diplomático agradeció a Jorge Moragas e Iñigo Méndez de Vigo, Jefe de Gabinete del Gobierno español y Secretario de Estado ante la UE respectivamente,

su labor de diplomacia para la posible eliminación de visados schengen a colombianos.

Ambos funcionarios halagaron los avances que ha tenido Colombia en los últimos años. Méndez de Vigo aseguró que "los españoles se sienten queridos por los colombianos y los colombianos también deberían sentirse queridos por los españoles". Por su parte Moragas declaró que fue el mismo Presidente Rajoy quién encargo a su equipo estrechar los lazos con el país.

Después de explicar ampliamente los logros de su gobierno, el Presidente respondió a diferentes preguntas de la comunidad. Acto seguido disfrutó de varias representaciones culturales que incluían interpretaciones musicales y bailes.

Galería de imágenes



El Presidente Juan <mark>Manuel Santos saluda a los asistentes al e</mark>ncuentro cultural con la comunida<mark>d colombiana, acompañado</mark> del Embajador Fernando Carrillo Flórez.

#### Jornada "Invertir en Colombia" organizada por el diario El País



Después del éxito del encuentro Invertir en Colombia celebrado en Bogotá en abril de 2012, EL PAÍS organizó una segunda edición del evento que contó con la participación del Presidente colombiano Juan Manuel Santos y del ex Presidente español Felipe González.

Ante más de 500 representantes de algunas de las principales empresas españolas con inversión en Colombia, Javier Moreno, director de EL PAÍS, inauguró el foro. Después de varias mesas de debate se celebró el diálogo "Los dividendos de la paz", en el que participaron Juan Manuel Santos y Felipe González. Juan Luis Cebrián, Presidente de EL PAÍS, presentó al Presidente Santos antes del almuerzo y, tras una intervención del mandatario colombiano, se abrió un turno de preguntas para los asistentes.

El Presidente Juan Manuel Santos destacó que Colombia es un país con un atractivo sin precedentes. Entre los ponentes del foro se encontraban el Ministro de Hacienda, Mauricio Cárdenas, y el Ministro de Comercio, Industria y Turismo, Santiago Rojas.

<u>La jornada "Invertir en Colombia" fue destacada en primera página al día siguiente en el diario El País que llevó</u> nuevamente al Presidente Santos a portada.

Más información del evento



Foto: Presidencia. El Presidente Juan Manuel Santos con José Manuel Calvo y el expresidente español Felipe González.

Producido por:

### ESPECIAL "INVERTIR EN COLOMBIA" DEL DIARIO EL PAÍS



El medio español describe el momento clave por el cual está pasando Colombia. En medio de la zozobra económica general, Colombia vive días de optimismo. Las negociaciones de paz auguran el fin de un largo conflicto armado. Con previsiones de crecimiento del 4,3% para 2014, el país se vuelca en el comercio internacional, la innovación y las políticas sociales.



"Para 2018, el Gobierno planea triplicar la longitud de las vías de tren operativas e incrementar un 100% la capacidad de los puertos y un 50% la de los aeropuertos" "España es el cuarto país que más invierte en Colombia: 453 millones de euros durante los tres primeros trimestres de 2013 frente a los 144 del año anterior"

Ver especial completo



Producido por:

### COLUMNAS DE LOS PRESIDENTES DE COLOMBIA Y ESPAÑA

El Presidente de España, Mariano Rajoy, publicó una columna en el periódico El Tiempo, en donde aseguró que los colombianos están cerca de conseguir la exoneración del visado Schengen.

Un día después, el Presidente Juan Manuel Santos, publicó una columna en el diario El País, agradeciendo a su homónimo español, y en general al Gobierno de este país por liderar esta iniciativa ante la UE.

'Muy pronto, los colombianos no requerirán visa Schengen': Especial del presidente español Mariano Rajoy para el periódico EL TIEMPO

### **EL TIEMPO.COM**

'Muy pronto, los colombianos no requerirán visa Schengen': Rajoy

POF: MARIANO RAJOY BREY / ESPECIAL PARA EL TEMPO | 7:50 p.m. | 20 de Enero del 2014



MARIANO RAJOY BREY Presidente del Gobierno de España

Leer columna

"En vísperas de la visita del presidente Santos a España, tengo la satisfacción de recibirle con la misión cumplida. Los españoles hemos saldado una deuda pendiente con los colombianos. Nunca nos gustó ese visado para los nacionales de un país tan amigo y tan entrañable para todos los españoles, sin duda uno de los más estrechos aliados de España en el mundo."

"El acuerdo político alcanzado con los demás estados miembros de la Unión Europea para retirar próximamente el visado a los colombianos ha sido fruto de una intensa y larga ofensiva diplomática de España en las instituciones de la UE y en todas las capitales de los estados miembros."

Presidente Mariano Rajoy

'Para volver a volver': Columna de opinión del Presidente Juan Manuel Santos en el diario español EL PAÍS

### **EL PAÍS**

## **OPINIÓN**

Para volver a volver

España es para los colombianos la "otra patria"; celebramos que se elimine la visa

JUAN MANUEL SANTOS | 22 ENE 2014 - 00:04 CET

"Mientras los españoles son recibidos en nuestra tierra sin ninguna visa, nuestros nacionales siguen obligados al odioso procedimiento" Presidente Santos

Leer columna



### Entrevistas al Presidente Juan Manuel Santos en España

Durante su visita, el Presidente Juan Manuel Santos concedió entrevistas en la Embajada de Colombia a la Cadena SER, TVE, y CNN en español.



'Santos: "Vamos por el camino correcto para dejar 50 años de conflicto a un lado"', titular de la entrevista del Presidente de Colombia a la Cadena SER. <u>Ver entrevista</u>



'Juan Manuel Santos, presidente de Colombia: "Las víctimas también son conscientes de que han de hacer sacrificios" Entrevista en la residencia de la Embajada de Colombia en Madrid a la periodista María Casado, conductora del programa "Los Desayunos" de TVE. Ver entrevista



Santos: "Podemos llegar a acuerdos con FARC este año", entrevista del Presidente con Ana Pastor de CNN en español.

Ver entrevista

#### Declaraciones a periodistas en la Embajada de Colombia



El Presidente de los colombianos sostuvo un encuentro con varios periodistas en el Salón Macuira de la Embajada en donde aprovechó para enviar un mensaje al Gobierno de España: "Quiero agradecerle de todo corazón, en nombre de todos los colombianos al Presidente Rajoy la iniciativa que tuvo de presentarle a la comunidad europea una solicitud para quitarles esas antipáticas visas a los colombianos y a los peruanos".

<u>Declaraciones del Presidente Juan Manuel Santos</u> durante su visita a España

El Embajador Fernando Carrillo Flórez también atendió a periodistas a quienes aseguró que "Colombia es un país que seduce a España, que seduce a Europa, que tiene unas condiciones en este momento de estabilidad económica de la forma institucional, de resultados sociales que normalmente ustedes han sabido, siempre se le ha pedido a los países que haya resultados en la lucha de la pobreza y contra la desigualdad y Colombia ha mostrado resultados en estos tres campos". El Embajador se declaró optimista frente a la posible eliminación de los visados schengen a colombianos y peruanos y agradeció nuevamente al Gobierno español por haber tenido esta iniciativa.

Declaraciones del Embajador Fernando Carrillo Flórez



### Primera Dama y Embajador visitan stand de Colombia en Fitur 2014



La Primera Dama, María Clemencia Rodríguez de Santos, visitó el stand de Colombia en la Feria Internacional de Turismo Fitur 2014, que se celebra en Madrid. Acompañada del Embajador de Colombia en España, Fernando Carrillo Flórez, conversó con los empresarios colombianos que están promoviendo las experiencias turísticas que ofrece el país.

"Es realmente emocionante estar en Madrid y encontrarse con un espacio como éste, en el que uno se siente en casa", afirmó la Primera Dama, que participó en cada una de las atracciones tecnológicas que tiene el stand de Colombia este año. La Viceministra de Turismo de Colombia, Sandra Howard, y el Vicepresidente de Turismo de Proexport, Enrique Stellabatti le guiaron a través de pantallas gigantes y dispositivos táctiles, que introducen al visitante en la exuberancia y riqueza de los paisajes de Colombia. "Yo creo que esta es la demostración de que Colombia está de moda y que es un destino que va en alza. El stand está muy bien montado, muy concurrido y la parte interactiva me parece espectacular", comentó la señora de Santos.

El Embajador de Colombia, Fernando Carrillo Flórez disfrutó de un café del Quindío en la Barra de Sensaciones, que ofrece productos de la gastronomía colombiana a los visitantes, a cambio de comentarios y fotografías en las redes sociales. "Ese lema del Realismo Mágico aparece evidente en todo lo que uno se encuentra en este stand. Esta ha sido una gran semana para Colombia. Iniciamos en las portadas de los diarios con la visita del Presidente Juan Manuel Santos y concluimos con la visita de este stand, que es realmente reconfortante", comentó el diplomático colombiano. Carrillo Flórez también destacó el despegue de Colombia como destino turístico de clase mundial "el turismo es nuestra arma fundamental, este no es el país virtual [el que se puede apreciar en el stand], así es nuestro país. Cualquiera de los turistas que venga aquí podrá corroborar que es el país real", comentó·

Galería de imágenes

### El Presidente concluye su visita a Madrid





El Presidente se despide del Embajador en España, Fernando Carrillo, antes de su partida hacia Davos, Suiza.

Producido por: